

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 23.06.2017

Anfrage Nr.: 0047/2017/FZ
Anfrage von: Stadträtin Marggraf
Anfragedatum: 18.05.2017

Betreff:

Ehemalige Taverne

Im Gemeinderat am 18.05.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Uns ist Anfang des Jahres zu Ohren gekommen, dass die Stadtwerke einen neuen Pächter für die ehemalige Taverne haben, und dass dort im Mai/Juni neu eröffnet würde.

Gibt es einen Sachstand? Dort ist nicht ersichtlich, dass irgendetwas eingerichtet wird.

Antwort der Heidelberger Straßen- und Bergbahn GmbH:

Im Februar konnte die HSB für die Gaststätte einen neuen Pachtvertrag mit einem Interessenten abschließen, der ein geeignetes Konzept (gutbürgerliche Küche, Möglichkeit für Nutzung durch Gruppen und entsprechende Öffnungszeiten) vorlegen konnte. Seit März laufen die umfangreichen Umbauarbeiten im Objekt, die der neue Pächter eigenverantwortlich mit hohem finanziellem Aufwand durchführt. Neben einem neuen Raumkonzept und einer grundlegenden Neugestaltung der Räumlichkeiten wurde auch die Küche erneuert. Diese Arbeiten neigen sich nun dem Ende zu. Die Eröffnung ist für den 28. Juni 2017 geplant.